

Diagonales : Fabius Morpheus

12-06-2014

Il circule sur la toile une vidéo montrant Laurent Fabius assoupi au cours d'une réunion lors de sa visite récente en Algérie. On le voit piquer du nez, puis relever la tête, avant d'ouvrir les yeux en souriant et de se rendormir. Il faut reconnaître que le ministre des Affaires étrangères pique sa ronflette avec grande élégance. Comme si, même endormi, il continuait de remplir son office.

"Le signe oui est d’un homme qui s’endort, au contraire, le réveil secoue la tête et dit non." Alain, Propos sur le bonheur (1928).

Jean-Jacques
Salomon

jjsalomon@oomark.com